

1968 – teach in

In der Stunde, die für die Morgenfeiern vorgesehen ist, soll am Montag, dem 13.5., in der 1. Stunde auf Bitten einer Gruppe von Schülerinnen in der Aula ein „teach-in“ sein. Das bedeutet, eine Gruppe von Schülerinnen soll – sie nehmen als Grundlage ein von ihnen verfasstes Flugblatt – eine Information geben über Sinn und Zweck des Marsches der Schüler nach Wiesbaden, der für den 22.5.1968 beabsichtigt ist. Es werden die auf dem Flugblatt aufgeführten Thesen, die in Wiesbaden vertreten werden sollen, erläutert (nicht diskutiert) werden.

Aus dem Mitteilungsbuch für das Kollegium der Schillerschule 1966 – 70